

ensuite à « Ordre Nouveau ». Depuis 1966, il collabore à Rivarol. Ses articles sont basés, outre la lecture de « Rouge », sur un bluff exceptionnel, même dans l'extrême-droite française. Bien connu pour son manque de sérieux, il a, de ce fait, de solides ennemis dans et hors de son mouvement.

Se déclarant publiquement anti-sémite, il aime à jouer les théoriciens fascistes et il dirige la « Revue d'Histoire du Fascisme ». Son rôle dans la création du Front National semble important, même s'il laisse à d'autres le soin de parader sur les tribunes.

Roger Holleindre



Né en 1929. « Popeye » pour les amis. Le type même du baroudeur. Participe, à l'âge de quinze ans, aux combats de rue pour la libération de Paris en 1944. Volontaire pour la guerre de Corée, il est refusé à cause de son âge. S'engage dans l'armée et va en Indochine. Parachutiste. On le retrouve durant la guerre d'Algérie. Rallie l'OAS. En 1962 crée le maquis OAS « Bonaparte » dans le Constantinois. Il est fait prisonnier. Après sa détention à Toul, en 1965, il participe à la campagne Tixier-Vignancourt. Nommé responsable du « Comité Jeunes T.V. » qui tente plusieurs actions musclées. Après l'échec de Tixier, il est mis sur la touche.

Moitié par conviction, moitié par intérêt financier, il crée le Front Uni de